

## Danramil 14 Kerek Tuban Terjun Langsung Dampingi Vaksin PMK

Basory Wijaya - [TUBAN.OPINIPUBLIK.ID](http://TUBAN.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 24, 2022 - 22:08



TUBAN, – Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) adalah penyakit infeksi virus yang bersifat akut dan sangat menular. Penyakit ini menyerang semua hewan berkuku belah/genap, seperti sapi, kerbau, babi, kambing, domba termasuk juga hewan liar seperti gajah, rusa dan sebagainya. Sabtu (24/09/2022)

Penyakit ini ditandai dengan adanya pembentukan vesikel atau lepuh dan erosi di sekitar mulut, lidah, gusi, lubang hidung, puting, dan di sekitar kulit kuku,

sehingga menyebabkan pincang dan bahkan kuku bisa terlepas. PMK disebut juga sebagai air borne disease karena virus yang sangat kecil ini mampu menyebar cepat dengan bantuan angin sampai ratusan kilometer.

Mengingat besarnya potensi kerugian ekonomi yang dapat ditimbulkan oleh merebaknya PMK ini, maka sangat perlu upaya edukasi kepada masyarakat tentang upaya pencegahan dan penanganannya.

Maka dalam rangka mencegah virus PMK di wilayah Kecamatan Kerek Tim Vaksinator dari Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan (DKP2P) Kabupaten Tuban melaksanakan vaksinasi terhadap hewan ternak milik warga masyarakat di Desa Hargoretno Kecamatan Kerek Kabupaten Tuban.





Didampingi oleh Danramil serta Babinsa dan Perangkat Desa Hargoretno, tim vaksinator melakukan vaksinasi terhadap hewan ternak milik warga masyarakat Hargoretno.

Danramil 14 Kerek Kodim 0811 Tuban Kapten Arm Abdul Nggofar mengungkapkan kegiatan vaksinasi PMK terhadap hewan ternak ini dilaksanakan secara menyeluruh di wilayah Kecamatan Kerek, dengan tujuan meningkatkan kekebalan hewan ternak terhadap virus PMK sehingga tidak mudah terserang penyakit. Kendati demikian meskipun kasus PMK di Kabupaten Tuban terus melandai, namun peran petugas harus aktif mengedukasi kepada peternak mengingat di Kecamatan Kerek terdapat pasar hewan, agar para peternak selalu memperhatikan kesehatan hewan ternaknya sebaik-baiknya agar terhindar dari penyakit PMK tersebut.

"Kami dari Kormail 14 Kerek mendampingi langsung Tim Vaksinasi PMK untuk melakukan vaksinasi di Desa Hargoretno ini, "harapan kami agar hewan ternak di wilayah kami dapat tervaksin semuanya, dan tidak lupa peternak harus selalu menjaga kebersihan kandang sesuai dengan protokol kesehatan sebagai upaya pencegahan virus PMK ," ungkap Danramil. (Pendim0811)